

## 父母の会 ランチ会でのアンケート（園への意見等）へのお答え

2025年7月4日

ほんごう幼稚園

日頃、幼稚園の教育にご理解、ご協力をいただきまして、誠に有難うございます。  
さて、先日のランチ会での父母の会によります保護者アンケートにつきましては、多くのご意見、  
ご要望をいただきまして、誠に有難うございました。以下のとおり、回答を申し上げますのでご高  
覧いただければと思います。

今後とも幼稚園の運営につきまして、ご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

### <ランチ会に関する意見・要望>

- テーブルで食べたほうが落ち着いて食べられると思う

答え 子どもたちが普段シートでも食べることもあるので、今回は一緒にシートで食べても  
らいました。

- 各教室で食べたい

- 各家庭ではなく子供1名につき大人1名の参加だと嬉しい

答え その年の子どもの人数で考えたいと思います。

- 入口の装飾がとても素敵だった
- 子供と給食を食べる貴重な時間だった

- 子供がとても嬉しそうなのでこれからも毎年実施してほしい

答え お褒めいただき、ありがとうございます。励みになります。

### <幼稚園への意見・要望>

- 門の開閉時に指を挟みそうで冷や冷やす

答え 大門は、先生が注意をしている・・・触らない、開けない。

小門は、必ず保護者の方が開けてくださるようお願いします。

○預かり保育を1時間ごとに利用できるようにしてほしい（複数意見あり）

答え 預かり保育の利用時間については、

平常保育のときは ① 14:00~15:00 ② 14:00~17:30 の二種類

午前保育のときは ① 11:30~12:30 ② 11:30~17:30 の二種類  
の利用を開始できるように検討中です。

なお、夏・冬・春休み中の利用時間については、現状維持の予定です。

○父母の会の負担がありすぎる、園児が少なくなっている中、今後どうなるか気になる

答え 園でも、父母の会役員さんに負担がかからないようにと考えています。

行事の際は、相談しながら進めていきたいと思います。

○プールの片づけが毎年早い、1学期のうちは大きいプールが良い

○夏キッズや夏休み明けにもプールができたら良い

答え ・1学期中の実施可能な日には、ほぼプールに入っています。

お泊り保育で園庭を使用するため、終業式2日前で終了しています。

・夏キッズも、かなり大きなビニールプールを使用して水遊びを楽しんでいます。

○風邪や病気の流行り始め等、手紙やメールで一報ほしい

答え 感染症の種類にもよりますが、必要と判断した場合は、お知らせなど、対応したいと思います。

○降園後、園庭ではなく観察園で遊びたい。

（特に夏、体感温度が全然違う）（複数意見あり）

答え 以前は観察園だけを開放していましたが、昨年度、園庭の開放を希望するご意見があり、園庭開放を始めました。

○ダンスは運動会でも見れるし園児も減ってきているのでお遊戯会は劇にしてほしい

答え 運動会では、クラス一丸となってみんなで協力して仕上げることを目的としています。

お遊戯会では、普段着用することがない衣装を着て、ステージの上で音楽やリズムを楽しみながら踊っている子ども達の姿を見ていただきたいです。